

Tolle Radtour und spannendes Vogelschießen

Zahlreiche Sportschützen/innen von Blau-Weiß Lipperbruch unternahmen eine Radtour nach Lemkerberg zum traditionellen Vogelschießen.

Die Insignien erbeuteten Ulrich Tochtrop (35. Schuss, Krone), René Sekulla (50. Schuss, Zepter) und Sönke Stange (59. Schuss, Apfel). Der Vogel hatte sich inzwischen gedreht und drohte jederzeit zu fallen. Mit dem 81. Schuss traf der 1. Vorsitzende der Sportschützen, Walter Marton, den Aar an der richtigen Stelle und fegte so den Rumpf aus dem Kugelfang. Der Schießmeister steckte ihm den Königsorden an. Zur Königin wählte er Annette Schröder, die eine Scherpe erhielt.

Da **Walter Marton** bereits im Jahr 2004 die Königswürde errang „regiert“ er jetzt als **Kaiser**. Nach der Siegerehrung stärkten sich alle am leckeren Büfett, bevor die Rückfahrt angetreten wurde.

Die Insignienträger Sönke Stange, René Sekulla sowie Ulrich Tochtrop umrahmen das Kaiserpaar der Sportschützen Blau-Weiß Lipperbruch Annette Schröder und Walter Marton.

